

Chères et Chers Collègues,

La **Société Européenne de Psychiatrie Sociale** a le plaisir d'annoncer son premier congrès qui se tiendra à Genève du 3 au 6 juillet prochains à UniMail.

Le thème central sera : « **Liens et continuité de la psychiatrie sociale** ».

Le programme scientifique comprendra des conférences, symposia, ateliers et cours et permettra d'entendre de nombreux experts renommés.

Une **table ronde consacrée aux Droits Humains en psychiatrie aura lieu mercredi 4 juillet à 19H**. Cette séance sera ouverte au public. (En anglais avec traduction simultanée vers le français).

Parmi les thèmes qui seront abordés, mentionnons : Santé mentale et migration ; Problèmes actuels en Psychiatrie Sociale ; Pairs et familles, un dialogue ouvert ; Nouveaux comportements d'addiction en Europe ; Traitement et hospitalisation à domicile en Suisse, etc.

Vous trouverez plus d'informations sur le site du congrès <http://www.esspsy.org/ecsp2018>

Nous vous remercions de partager cette information.

En espérant avoir le plaisir de vous y accueillir, nous vous adressons nos cordiales salutations.

Pour le Comité exécutif : Profs François Ferrero, Luigi Janiri, Yasser Khazaal and Dr Lieselotte Mahler